
Refugium Peccatorum

Desideriamo premettere doverosamente che non potevamo esimerci dal pubblicare la risposta del 

Giudice Frangini in quanto il reiterato argomento è stato “colorito” con termini toscani che poco 

avevano a che vedere con la cinofilia….

La nostra  (nel  senso di  TUTTI  NOI) Bacheca  non è nata  come il  Refugium Peccatorum della 

Cinofilia e pensiamo, inoltre, che ormai la vexata questio sia divenuta sterile….

Se  proseguimento  vi  dovrà  essere,  auspichiamo  che  esso  potrà  avvenire  nelle  sedi  cinofile 

opportune….

Salutiamo positivamente il “Richiamo al dialogo” del Comunicato odierno dell’Enci a firma del 

Presidente Attimonelli…e speriamo che, una volta per tutte, il nostro spazio virtuale possa venire 

impegnato, con la medesima solerzia, da articoli di contenuto tecnico…

Con tale speranza e con spirito cinofilo, porgiamo distinti saluti.

                                                                                          Lo Staff


